



鳥栖商進路室だより

令和5年度 5月号



四チャレスタート!

今年度より進路指導部では、四大チャレンジプロジェクト(通称:四チャレ)をスタートさせました。このプロジェクトは、四年制大学進学にチャレンジする生徒を増やすこと、国公立大学をはじめとする難易度の高い大学進学を目指す生徒を1年生から指導を行い、育てることを目標に、皆さんを早い時期から育てていこうというものです。

そこで今月号では、国公立大学に進学した2人の先輩に大学生活を紹介してもらいます。

卒業生の「今」

四ヶ所 花瑠香さん 令和2年度卒(商業科会計コース) 佐賀大学経済学部経営学科



佐賀大学に入学して約2年が経ち、4月から3年生になりました。毎日、授業やアルバイト、サークル活動など、充実した日々を送っています。

私は経済学部経営学科の会計コースに在籍しており、高校で勉強していた財務会計や管理会計などをさらに専門的に学んでいます。他にもマーケティングや法学など、幅広い分野の授業を選ぶことができます。また、大学の先生だけでなく、税理士や会社の社長さんが講師をしてくださる授業もあります。高校の授業とは全く違う授業スタイルが新鮮で、どの授業もとても興味深い内容です。

私はJAZZ研究会というサークルに所属しており、大学に入学して新しくテナーサクスを始めました。サークルは、スポーツ系から文化系までいろんな分野があります。大学から新しいことを始める人がたくさんいるので、初心者も安心してチャレンジできますよ!

夏休みなど長期休みには、アルバイトで貯めたお金で色々な場所に旅行しました。コロナも落ち着いてきたので、海外旅行もしてみたいです。

充実した今の生活を送っていると、高校時代に先生方の指導を受け、日商簿記をはじめとする資格取得や試験勉強に精一杯励んで良かったと心から思います。高校を卒業すると、もっと自由で楽しい生活が待っています。鳥栖商生の皆さん、勉強に部活に毎日大変かと思いますが、進路実現に向けて頑張ってください!

荒木 亮太さん 令和3年度卒(情報管理科) 長崎県立大学情報システム学部 情報セキュリティ学科



私は、長崎県立大学システム学部情報セキュリティ学科で主にプログラム言語やシステムセキュリティについて勉強しています。大学は高校と違って時間割を自分で1から作ることができるので、時間にゆとりを持って大学生活を楽しんでいます。講義の空き時間は、図書館や学内のカフェテリアで自習しているのですが、大学生感があって、やる気に繋がっています。大学生は自主性が必要ですが、ゆったりとした自由な時間も多く、サークルに参加したり、アルバイトをしたりなど多くのことに挑戦して、多くの人と出会うことができるのが魅力です。

私は大学に進学するために、資格取得と小論文の勉強に力を入れました。資格取得では、情報処理部に所属し、国家資格である情報セキュリティマネジメント試験に合格することができました。この資格を取得したことが、志望校を決めたきっかけになりました。また、小論文の勉強は、苦手意識のある分野でしたが克服するために頑張りました。担当の先生方には、小論文の書き方や論理展開の方法など、基礎から丁寧に指導していただきました。他の人の論文を読んで分析することや、先生からのフィードバックを受けることで実力をアップすることができました。私は高校3年から小論文の勉強を始めましたが、もっと早くから取り組み、力をつけておく必要があると思っています。日頃からニュースや本、新聞を読んでおくと、多様な語彙や表現能力が養われます。世界情勢や社会問題についても普段から情報を集め、多くの知識を身につけていくと文の構成が想像しやすくなります。

いまはまだ自分の将来のやりたいことがわからないと思う方が多いと思いますが、大学に進学してたくさんの事を経験し、本当に自分のやりたいことを見つけてみませんか?